

INTISARI

Nama : Anastasia Radita Setyo Nugrahanti
NIM : 201511150
Judul : Gambaran Tekanan Darah pada Penderita Hipertensi yang Mengonsumsi Amlodipine di Puskesmas Ngemplak I Sleman
Tanggal Ujian : 16 Januari 2018
Pembimbing : Arimbi Karunia Estri., Ns, M.Kep
Jumlah Pustaka : 40 (tahun 2007-2016)
Jumlah halaman : xii, 33, tabel, lampiran

Latar Belakang kejadian hipertensi di Indonesia menurut data Survey Indikator Kesehatan Nasional (Sirkesnas) tahun 2016 mencapai 32,4% (Firdaus, 2017). Kejadian hipertensi di Puskesmas Ngemplak mengalami peningkatan sejumlah 3,76%. **Tujuan** umum untuk mengetahui gambaran tekanan darah pasien hipertensi dalam pemberian obat amlodipine di Puskesmas Ngemplak Yogyakarta. Penelitian ini menggunakan **metode** kuantitatif deskriptif. **Hasil** Usia pasien hipertensi di Puskesmas Ngemplak I Sleman masuk dalam usia dewasa akhir (46,7%). Jenis kelamin pasien hipertensi di Puskesmas Ngemplak I Sleman adalah laki-laki (56,7%). Tingkat pendidikan responden hipertensi di Puskesmas Ngemplak I Sleman yaitu SD (36,7%). Jenis pekerjaan dari responden hipertensi di Puskesmas Ngemplak I Sleman sebagian besar yaitu buruh/tani (26,6%). Sebagian besar, penderita hipertensi di Puskesmas Ngemplak I Sleman tidak melakukan aktivitas olahraga (66,6%). Riwayat menderita hipertensi pada responden yaitu 0-5 tahun (46,7%). IMT (Indeks Massa Tubuh) pasien hipertensi di Puskesmas Ngemplak I didominasi dengan kategori overweight (50%). Gaya hidup yang dilakukan pasien hipertensi di Puskesmas Ngemplak I sebagian besar yaitu merokok (56,7%). Gambaran tekanan darah pasien hipertensi yang mengonsumsi amlodipine sebagian besar masuk pada kategori pre hipertensi (40%). **Simpulan** dari penelitian ini adalah gambaran tekanan darah pasien hipertensi pada pemberian amlodipine di Puskesmas Sngemplak I Sleman yaitu kategori pre hipertensi (40%). **Saran** bagi praktisi sebagai masukan keefektifan amlodipine terhadap tekanan darah, bagi akademis hasil penelitian ini dijadikan masukan bagi peneliti lain guna mengembangkan penelitian ini dengan menganalisa faktor lain yang berhubungan dengan kejadian hipertensi.

Kata Kunci : Tekanan Darah , Hipertensi, Amlodipine